

Defensoría presentará a las Farc informe sobre reclutamiento, secuestro y delitos sexuales

El organismo busca llamar la atención sobre estos delitos.

La Defensoría del Pueblo presentará a los jefes de las Farc, en La Habana, un informe sobre temas como el reclutamiento de menores, secuestro y delitos sexuales, con el propósito de hacer un llamado de atención sobre el impacto de estos delitos en las víctimas.

En el documento la entidad realizó varias recomendaciones a la mesa de negociaciones, sobre todo en temas relacionados con la niñez.

“El informe incluso que presentará el señor Defensor en La Habana, no sólo recoge una de las principales violaciones y tal vez la más grave que es el reclutamiento sino también los delitos sexuales, el secuestro, la utilización de escuelas por parte de grupos armados, son siete delitos que analizamos y que se le hicieron recomendaciones a la mesa de La Habana”, dijo María Cristina Hurtado Defensora Delegada para los Derechos de la Niñez.

Según la funcionaria, el principal interés de la Defensoría es lograr la entrega, desvinculación y reinserción a la sociedad de los niños que aún permanecen en las filas de la guerrilla.

Por último, la funcionaria manifestó que solicitarán a los negociadores tanto del gobierno como de las Farc, la identificación plena de todas las víctimas y la participación de los niños para que sean escuchados como víctimas en el proceso.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/defensoria-presentara-farc-informe-sobre-reclutamiento-articulo-560704>